

Umfrage zum 1. August



1. Feuerwerk

- Ich bin für privates Feuerwerk am 1. August ohne Einschränkungen.
- Ich bin für ein Verbot von privatem Feuerwerk* im öffentlichen Raum der Gemeinde (inkl. Gelände des MZG, Strassen).
- Ich möchte, dass privates Feuerwerk* nur an einer einzigen, zuvor definierten Stelle in der Gemeinde erlaubt wäre.
- Ich bin für ein generelles Verbot von privatem Feuerwerk* in der Gemeinde.

**ausgenommen geräuscharme Varianten wie Vulkane*

2. 1. August-Feuer

- Ich finde, wenn möglich sollte es ein 1. August-Feuer geben
- Ich finde, ein kleines Feuer (in der Feuerschale) beim MZG genügt
- Ist mir egal, ich gehe sowieso nicht hin

3. Bundesfeier in der Gemeinde: Waren Sie an der Feier?

- Ja → Was hat Ihnen gefallen, was weniger?

- nein → Warum nicht? Unter welchen Umständen würden Sie teilnehmen?

4. Was ich sonst noch sagen möchte... (Redner, Essen, sonstiges...)

Vielen Dank, dass Sie sich Zeit genommen haben, um diesen Fragebogen auszufüllen. Sie können ihn **bis am 30.09.2025** der Gemeindeverwaltung abgeben/einwerfen/sendern oder per E-Mail an gemeinde@3636.ch schicken. Alle Einwohner*innen von Forst-Längenbühl dürfen mitmachen, pro Person 1 Fragebogen.

Name: _____

Rückblick Bundesfeier 2025

Umfrage auf
der Rückseite!



Donner, Blitz und Regen wie aus Kübeln - der Lampionumzug fiel gründlich ins Wasser! Wer bei Bratwurst, Gemüsespiessli, Livemusik und angeregten Gesprächen dem kühlen Wetter trotzte, wurde mit einer spektakulären Feuershow belohnt. Denn um Punkt 22 Uhr hörte der Regen auf und die Funken spiegelten sich wunderschön auf dem nassen Asphalt.

Die Kulturkommission bedankt sich bei allen Helferinnen und Helfer, dem Festredner Patrick Cometta und Claudia Lionello, welche uns mit ihrer artistischen Feuershow zum Staunen gebracht hat sowie Angeline und Diego für die musikalische Einlage. Ein grosses Dankeschön geht auch an alle, die mit uns gefeiert haben und zu diesem besonderen Tag beigetragen haben.

